



Pièces	6 Pièces
Superficie	235 m²
Référence	1755 CD
Prix	1 190 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Située dans un petit domaine fermé et sécurisé avec piscine, à quelques minutes seulement des commerces et des axes routiers, Villa individuelle entièrement rénovée avec goûts et des prestations de qualités, La propriété vous offre une belle surface habitable de 235m², le tout édifié sur un terrain de 680m², avec une belle vue mer dégagée. Elle se compose comme suit : Une magnifique pièce de vie de plus de 80m² avec toit Cathédrale, vous offrant un grand salon/salle à manger, une cuisine aménagée et équipée donnant sur un terrasse. Une master room de plein pied avec salle de douche et dressing. Sur ...

Situated in a small, secure, gated estate with swimming pool, just a few minutes from shops and main roads, This detached villa has been tastefully renovated to a high standard, The property offers 235m² of living space, set on 680m² of land, with an unobstructed sea view. It comprises A magnificent living room of over 80m² with cathedral ceiling, offering a large living/dining room, a fitted and equipped kitchen, all opening onto a terrace with unobstructed sea views. A ground-level master bedroom with shower room and dressing room. On the lower level, the house offers 4 large en suite bedrooms, ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

